
Protokoll: 

Herr Serger (geht Anfang 2019 in den Ruhestand) setzt die Gremien darüber in Kenntnis, dass 

beabsichtigt sei, das Sportreferat der ADD in Koblenz aufzulösen. Dann würde die/der 

Ansprechpartner/in künftig ihren Sitz in Trier haben. 

 

Hinweis: 

Der Vorsitzende hat sich in der Angelegenheit inzwischen an Herrn Staatssekretär Kern gewendet und 

hat Einwände geltend gemacht. 

 

Anmerkung der Verwaltung: 

Die BIZ-Fraktion hat unter dem 23.08.2018 beantragt, die „Sporthalle Arenberg“ in der „Vormerkliste 

aller Anträge für Sportanlagenerrichtungen“ zu belassen und nicht nur noch „nachrichtlich“ 

aufzuführen. 

 

Dieser Antrag ist – durch die Umstellung auf Outlook – leider beim Sport- und Bäderamt nicht 

eingegangen.  

Die Verwaltung bittet um Nachsicht. 

 

Der Antrag hat sich erledigt, da die Liste nicht um „nachrichtlich“ ergänzt worden ist. 

 


